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議席７番 軍司 俊紀 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設整備について 

   

平成 40 年度の稼働開始に向けて、事業は順調に進捗していると思うが、具体

的な進捗内容をお聞きする。 

 

（１）用地測量、買収の進捗はどうなっているのか。  

 

（２）平成 31年度以降に予定されている 「基本設計（発注支援業務）」にむけた

作業として、「次期中間処理施設整備事業施設整備基本計画」、「施設整備基本

計画追加策定」に基づき、吉田区との協議を進め、印西市関係各課と事前打ち

合わせ行い課題の整理等を行っていくと前回の議会で聞いたが、順調に進んで

いるのか。 

 

（３）「地域振興策基本計画」が３月に策定され、「吉田資源循環センター建設推進

委員会」と定期的な協議をもって、展開エリアやその用地の取得方法、また雨

水排水計画等について、検討を進めていると聞くが、順調に進んでいるのか。 

 

 

【質問２】ごみ処理基本計画について 

   

地域に新たな価値を創出する「廃棄物処理施設の整備」について、前回の組合

議会で、５年前に閣議決定された内容がベースであり、最新の整備方針に基づく

内容にすべきではないかと問うた。 回答では計画を具体化していく中で精査し

ながら進めたいとのことだったが、具体的に委員会で議論されたのでしょうか。 

特に、災害時の防災拠点化としての活用、資源循環に関わる民間事業者等との

連携、環境教育・環境学習機会の提供等についてお聞きする。 

 

 

【質問３】印西斎場の運営について 

 

  印西地区環境整備事業組合が管理運営を行う「印西斎場」は平成１９年に供用

を開始して以来、11年を過ぎ、この間多くの住民に利用されてきていますが住民

からは様々な要望が寄せられる。組合では要望に対してどのように対応を行って

きているのか。また、対応していくのか。 



（１）通夜葬儀に際し、多くの参列者があると、100席の会場内に入れず、会場外

にあふれることが多々見受けられる。組合では、モニターや音響設備、椅子な

どの設置についてどのように考えているのか。 

 

（２）斎場までのアクセスについて、どのように考えているのか。 

 

（３）懸案事項はあるか。 

 

 

【質問４】指定廃棄物の管理について 

 

  印西地区環境整備事業組合が一時保管している東京電力福島第一原発事故に

伴い、発生した印西クリーンセンターの汚染焼却灰（指定廃棄物）の処理に関し

ては、国により設置されることとなっている長期管理施設の設置の見通しが、現

在まで立っていない状況です。 

印西市では、平成 30 年 12 月 20 日に、同じく一時保管を行っている松戸市、

柏市、流山市、我孫子市と 5市連名による下記事項を記載した要望書を、原田環

境大臣に直接手渡したと聞きます。 

 

（１）３項目の要望を提出していると聞くが、組合ではどのような反応があったか

印西市から聞いているのか。 

 

（２）印西クリーンセンター敷地境界における放射線量測定結果の公表が１月２３  

日時点で昨年８月２７日より行われていないが、現状はどうなっているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議席３番 永瀬 洋子 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設整備事業について 

 

（１）平成３０年ではどこまで達成できましたか。 

 

（２）次年度以降についてお伺いします。 

 

（３）地区の動きについてお伺いします。 

 

 

【質問２】次期施設の稼働開始まで約９年もあります。その間、現施設での災害対

策はどのようになっていますか。 

 

 

【質問３】ごみ処理基本計画が改訂されましたが、前計画との違いはどこにありま

すか。 

 


